

erstellt: 20.09.2016

Luxus in Glas: Computer mit OLED-Bildschirm und Dusche ohne Armaturen

O-Ton: Rainer Schmitt, Geschäftsführer, Derix Glasstudios GmbH & Co. KG, 65232 Taunusstein

Länge: 6:24 (8 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Ein Computer aus zwei durchsichtigen Glasplatten und eine Dusche mit Touch-Bedienung: Das sind die Highlights der Derix Glasstudios auf der Glasstec. Mit den serienreifen Prototypen zielt die Firma auf Luxushotels. Vor allem mit der Dusche mit programmierbaren Wasserstrahl- und Temperatureinstellungen, der mit Blattgold belegten Rückwand und den Seitenscheiben, die gleichzeitig Lautsprecher sind, will sie in Hotels, denen fünf Sterne noch nicht genug sind.

Schmitt antwortet auf folgende Fragen:

1. Was ist das hier für ein Gerät, ein futuristischer Computer?
2. Für wen ist das gedacht? Privatleute oder Firmen?
3. Genau, die Dusche ohne Armaturen, dafür mit Bildschirm ...
4. Was lässt sich daran noch verbessern?
5. Sind das Referenzobjekte, Technologieträger oder kann das schon so in Serie gehen?
6. Apropos Luxus: Ist das echtes Gold in der Dusche?
7. Das wirkt ja auch alles recht clean, sehr reduziert.
8. Ist der Bildschirm dann auch unterteilbar in mehrere Abschnitte?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Glasstec_16_OLED-Computer_und_Touch-Dusche_OTN.mp3